

2024-05-13

## Elecciones 2024: ¿Cómo se perfilan Sheinbaum, Gálvez y Máynez rumbo al 02 de junio?

Autor: Manuel López San Martín

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/5/13/elecciones-2024-como-se-perfilan-sheinbaum-galvez-maynez-rumbo-al-02-de-junio-639066.html>

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Kenia López Rabadán por la Coalición Fuerza y Corazón por México con Xóchitl Gálvez, Renata Turrent con Claudia Sheinbaum por coalición Sigamos Haciendo Historia y Juan Zavala Gutiérrez de MC con Jorge Álvarez Máynez, hablaron en una mesa de análisis y debate sobre la Elección para la Presidencia de México.

Kenia López Rabadán inició la mesa de debate mencionando que iba saliendo de una reunión con magistrados del Tribunal, "decimos que esperamos unas elecciones limpias y seguras. Hay un número brutal de municipios secuestrados por el crimen organizado".

"Hablamos de un tercio del país donde el crimen organizado está presente, pedimos al Tribunal que sean seguras las elecciones. México Elige hace una publicación y demuestra que estamos empatados y es una gran noticia", aseveró.

¿Cómo van las encuestas rumbo a las Elecciones 2024?

Renata Turrent indicó que México Elige es un sondeo, "dan 10 por ciento a Máynez y donde se empata es entre él y Xóchitl, es la única pieza de propaganda. El País saca probabilidad del 86 por ciento de Sheinbaum para ganar".

"Le quedan dos semanas de campaña, eso significa en el mejor de los casos de Xóchitl tener un promedio de 25 puntos, tienen que subir 10 puntos cada semana. Lo único que digo es que en estas semanas vamos a ver, hay actitudes de desesperación como Taboada", detalló.

¿Qué sucede con Álvarez Máynez rumbo a las Elecciones 2024?

Juan Zavala Gutiérrez mencionó:

"Yo discrepo profundamente, qué pensaríamos como mexicanos si solo tuviéramos dos estaciones de radio, nadie estaría satisfecho, siempre abona y creo que Jorge ha hablado de muchos temas que las otras candidatas no, justicia, legalización de drogas, vivienda, vía civil, seguridad pública".

El militante de MC, detalló que Xóchitl está con uno de los partidos que hace tiempo dicen que son corruptos, pero hoy los defienden. "Yo estuve mucho tiempo en el PAN y definiendo lo mismo que ahora, el derecho a las mujeres, lo que define a uno son las causas. Máynez permite oxigenar y a muchos jóvenes les interesa".

Kenia López Rabadán destacó que México tiene la necesidad de un buen gobierno.

"Las encuestas que se acercan a la realidad son las que nosotros tenemos. Yo no sé qué debate chilango vio Renata, se vio lo corrupta que es Clara, le fue pésimo, Taboada ganó y que bueno por la CDMX... Dicen que no ven riesgos, pero el país vive una inseguridad brutal, quien toma decisiones es el crimen organizado".

¿Hay riesgo rumbo a las Elecciones 2024?

Por otro lado, Renata Turrent indicó que no ve riesgo, "hay zonas peligrosas, pero tengo confianza en que el INE y el Gobierno Federal, a través de las fuerzas armadas, se va a lograr tener una elección pacífica".

"Kenia dijo que hizo encuestas y no, hizo un sondeo, me da gusto que hable del cártel inmobiliario, lo trataron de censurar, no me queda claro por qué silenciarlos. Yo vivo en la Benito Juárez, por qué hay más de 14 imputados, eso es querer engañar a la gente con pruebas enfrente", destacó.

Juan Zavala Gutiérrez detalló que están tranquilos para el 02 de junio.

"Me parece que en la campaña del PRIAN muestran desesperación, les dice a los jóvenes que no se dejen llevar con una canción. Quieren que sea de dos sopas, pero no, los jóvenes nunca van a votar por que los tuvieron en el olvido, por un gobierno que los tiene defraudados", afirmó.

¿Qué mensaje dan rumbo a las Elecciones 2024 y el último debate presidencial?

"Se puede vivir mejor, nosotros queremos que todos los chilangos vivan bien, la mayoría de los morenistas viven en administraciones panistas... Aquellos que sueñan con seguridad, con agua, bienvenidos en esta manifestación, en esta marea rosa que le dice al gobierno ya basta", aseveró Kenia López Rabadán.

Por otro lado, Renata Turrent sostuvo que "Taboada no hizo nada en la Benito Juárez".

"La percepción en las 16 alcaldías disminuyó la percepción de la inseguridad, me siento segura en la CDMX, ahora, las alcaldías no dirigen la parte de seguridad, hay mando único en la ciudad. Bajó 51 por ciento los homicidios... Se verán los siguientes temas, política social, que Morena es el único partido que logra prometer en campaña e implementar esos programas, en seguridad, Claudia tiene resultados".

Y finalmente, Juan Zavala Gutiérrez declaró:

"Lo que pasa con Máynez es una cosa que se explicará el 2 de junio, vamos a comprobar que no hay de dos sopas, este gobierno ha sido incapaz de dar seguridad".